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14ª ATA DA REUNIÃO ORDINÁRIA DO CONSELHO PARTICIPATIVO DA  

SUBPREFEITURA DE GUAIANASES REALIZADA DIA 25/02/2017 

PAUTA: 

Item 1º - Leitura e aprovação da ata anterior 

Item 2º - Informes 

Item 3º - Justificativa das Ausências dos conselheiros (as)  

Aos 25 dias do mês de Fevereiro do ano de 2017, às 09:00 horas,  reuniram-se os 

conselheiros(as) participativos Municipais da subprefeitura de Guaianases, no imóvel da 

Praça de Eventos de Guaianases, situado na Estrada Itaquera/Guaianases, s/n e 

estando presentes os seguintes conselheiros (as), que assinaram a lista de presença: 

Célia Vieira dos Santos, Daniel Moraes Crepaldi, Dalva Laura Santana, Euza Barroso de 

Santana, Francisco Rodrigues, Ivone de Oliveira Gabriel, Ivanilton da Silva Oliveira, 

Jânio Carlos Crepaldi, Mércia Mendes da Costa Cardoso, Reginaldo Nunes Gomes, 

Solange de Souza Moraes Gomes da Silva e Sônia Pereira dos Santos.  

Conselheiros(as) ausentes na presente Reunião: Andreia Garces Belasco, Brenda 

Lilian Jaconi, Elza Telles Alves, Edna Maria Papine Silva, Edna Bezerra Padilha, Fábio 

Pereira de Souza, Helena Maria dos Santos Barbosa,  José Maria Vilarinho das Mercês, 

José Roberto Gonçalves Filho, Luiz Carlos Muniz, Mario de Jesus Tordoya Marin, 

Patrícia Vieira da Silva, Rosa Maria de Araújo, Rosangela Costa, e Vera Lucia Santana 

Fausto. 

Também participaram da reunião os seguintes munícipes a saber: José Zildo A. Silva, 

(coordenador do CPM de Itaquera), José Carlos Cuccio, (1º suplente), Josemar Carlos 

de Oliveira (3º Suplente), Srº Lagoa, Eulina Teixeira dos Santos, José Alves Dias, e 

Antônio Menezes. 

O Coordenador Daniel Moraes Crepaldi, abriu os trabalhos agradecendo a presença de 

todos e todas. Em seguida o coordenador passou para o Item 1 da pauta - Leitura e 

Aprovação da Ata Anterior, e ele próprio coordenador, fez a leitura da ata anterior e ao 

final após lida e achada conforme, foi aprovada, e vai devidamente assinada pelo  

Coordenador, Secretária e pelos Conselheiros(as) e seguirá para ser publicada no Diário 

Oficial da Cidade. Em ato contínuo passou-se para o Item 2 da pauta – Informes, e 

tendo se inscrito os munícipes Srº Lagoa e a Srª Eulina e os conselheiros (as) Sônia 

Pereira dos Santos, Jânio Carlos Crepaldi, Dalva Laura Santana, Ivanilton  
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da Silva Oliveira e também o coordenador do CPM de Itaquera Srº. José Zildo A. Silva.  

O munícipe Srº Lagoa informou que aconteceu uma reunião sábado passado e que 

posteriormente haverá um fórum no mês de Maio onde será assinado carta 

compromisso (projeto) sobre coleta seletiva com o prefeito regional.  

A munícipe Srª. Eulina Teixeira dos Santos, informou que levou uma proposta para o 

prefeito regional no sentido de unir as associações promovendo festas culturais o que 

beneficiaria a comunidade e também as associações, informou também sobre a Escola 

de Gestantes que tem curso gratuito com entrega de duas cestas de alimentos e 

enxoval básico para o bebê sendo que o curso é uma vez por semana toda quinta-feira 

no Centro de Assistência Social Paz e Amor em Jesus, localizado na rua Antônio 

Thadeo, 309, distrito do Lajeado e as matrículas será dia 02/03/2017 ás 14:30 horas e o 

início do curso será dia 09/03/2017 e o término em 11/05/2017.  

A conselheira Sônia Pereira dos Santos, informa sobre o projeto Educafro e diz que 

maiores informações poderão ser obtidas no saite www.educafro.org.br. Diz que é 

necessário uma faculdade para a comunidade e que é preciso retomar projetos dos 

quais já foram aprovados.  

O conselheiro  Jânio Carlos Crepaldi, informa sobre a TV digital, diz que muita gente 

acha que só tem direito quem está no Programa Bolsa Família ou Minha Casa Minha 

Vida, solicita que os conselheiros informem as pessoas para se cadastrarem para obter  

o Kit. 

A conselheira Dalva Laura Santana, informou sobre a saúde dizendo que estão se 

articulando com o ex secretario municipal de saúde Srº Alexandre Padilha que é dos 

movimentos ligados a zona leste UBS, AMAS devido a falta de medicamentos, trouxe 

um abaixo assinado e solicitou dos conselheiros (as) para que assinassem. Dalva diz 

que tem andado muito e vê as necessidades da população e diz que tá correndo atrás, 

informa que dia 09/03/2017 ás 14:00 horas haverá reunião da supervisão sem local 

confirmado e finaliza dizendo que quando souber da data e local das reuniões do CPOP 

ela informará este Conselho Participativo.                                                                  

O conselheiro Ivanilton da Silva Oliveira, informou sobre inscrições para adolescentes do 

projeto artístico companhia de teatro, dança e canto sendo que os adolescentes deverão 

estar matriculados na rede regular de ensino, terá uma ajuda de custo no valor de R$  

950,00 (novecentos e cinquenta reais) os interessados deverão ligar no telefone 3231-

1954 para maiores informações.  

http://www.educafro.org.br/
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O coordenador do CPM de Itaquera Srº. José Zildo A. Silva, informa que as reuniões do 

CPM de Itaquera acontece sempre na última quinta-feira de cada mês ás 18:00 horas no 

anfiteatro da prefeitura regional de Itaquera estando todos convidados a participarem.  

Em seguida passou-se para o Item 3 Justificativa das Ausências dos 

conselheiros(as). O coordenador colocou em votação a justificativa da conselheira 

ausente na reunião passada a saber:  

Célia Vieira dos Santos, ausente na reunião do dia 28/01/2017, o pleno decidiu por 

maioria deferir a justificativa. 

A próxima reunião ordinária deste conselho será no dia 25/03/2017, ás 09:00 horas, na 

sede deste conselho, localizado na Praça de Eventos de Guaianases, sito a estrada de 

Itaquera/Guaianases, S/N, Guaianases, São Paulo, SP, com a seguinte pauta:  

1º - Leitura e aprovação da ata anterior 

2º - Informes 

3º- Justificativa das Ausências dos conselheiros (as)  

Nada mais foi tratado ou debatido, sendo que o Srº. Coordenador, encerrou a reunião 

deste conselho ás 11:30 (onze horas e trinta minutos), da qual, para constar, eu Mércia  

Mendes da Costa Cardoso, secretária deste conselho, lavrei a presente ata que será lida 

na próxima reunião do dia 25/03/2017 e sendo achada conforme, será aprovada  e 

assinada por mim, pelo  Coordenador e demais conselheiros(as),  como sinal de 

aprovação e fidelidade onde a mesma seguirá para ser publicada no Diário Oficial da 

Cidade de São Paulo. 

  

___________________                             _____________________________ 

Daniel Moraes Crepaldi  Mércia Mendes da Costa Cardoso 

      Coordenador                                                                      Secretária  

                                         

                                                  Conselheiros (as) 

_____________________________ _______________________________

  

_____________________________                  _______________________________ 
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                                                    Conselheiros (as) 

_____________________________                 _______________________________ 

 

______________________________                _______________________________       

 

______________________________                _______________________________ 

 

______________________________                _______________________________ 

 

______________________________                 _______________________________ 

 

______________________________                  _______________________________ 


